
お話朝会 
  ６月７日（木）の全体朝会では、地域の皆さんのために相談にのってくださる民生委員の皆さんの紹介があ

りました。与儀っ子のためにご尽力くださる皆さん、よろしくお願いします。 

  民生委員の紹介の後、環境整備主任の先生からのお話がありました。花壇にひまわりの種を植えたので、

花が咲くのを楽しみにしながらみんなで大切に育てていきましょうとのことでした。 

   

   

  

↑ 

民生委員のみなさん、 

与儀っ子を 

よろしくお願いします。 

 

←素敵なひまわり通りが 

楽しみですね！ 
 

 


